

IMPRESSIONEN der 1. Schweizer Hundefachmesse HUND'04 in Winterthur 30. Januar - 1. Februar 2004

Vollkommen überwältigt über das rege Interesse an meinem Angebot brach ich am Sonntagabend nach Messeschluss die Zelte in Winterthur ab.



Als ich mich zu dem Schritt entschloß, an der 1. Schweizer Hundefachmesse HUND'04 in Winterthur teilzunehmen, lag mein Hauptanliegen darin, Vertrauen zu schaffen, meinen Kunden die Möglichkeit für eine persönliche Begegnung zu bieten und mein bis dahin schon reichlich genutztes Angebot einem größeren Zielpublikum zugänglich zu machen.

Diese drei Tage auf der Hundefachmesse sind mit unzähligen positiven Erfahrungen verbunden, die mein Hauptziel, Vertrauen zu schaffen noch mehr verankerten und mir die Zuversicht gaben, Neu- und bestehende Kunden in Zusammenhang mit ihren vierbeinigen Lieblingen, noch mehr Unterstützung bieten zu können. Natürlich waren auch einige Unwissende an meinem Messestand, jedoch legte sich die Skepsis nach kurzer Zeit durch ein aufklärendes und offenes Gespräch.

Das Interesse war so groß, dass am Samstag, dem zweiten Messtagen in einer Blitzaktion nochmals Prospektmaterial nachbestellt werden musste, da schon alles aufgebraucht war. Trotzdem blieb bis Sonntagabend nur ein einziges Exemplar übrig. Auch seitens der Medien wurde mir große Aufmerksamkeit geschenkt. So gab es unter anderem TV-Interviews und zahlreiche Fachgespräche mit Spezialisten aus der

Branche sowie interessierten und fachlich versierten Personen.

Alles in allem hat es sich mehr als gelohnt, diesen Schritt in die Öffentlichkeit zu wagen!

In diesem Sinne möchte ich mich für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken! Maria E.

ÜBERGROSSES INTERESSE DER MESSEBESUCHER

Tierfreunde und Hundebesitzer mit ihren treuen Begleitern zeigten reges Interesse am vielfältigen und exklusiven Angebot.



Die ausführlichen Dokumentationen gingen weg wie frische Brötchen...



Begegnung mit Yvonne Kremser,
Fundraising & Kommunikation, Mensch und Tier



Im Gespräch mit Daniel Jung,
Rechtsanwalt mit Schwerpunkt Mensch und Tier im Recht.



TREUE HELFER

Doris, aus dem
benachbarten Österreich



von links, Roland H. und mein 2. jüngster Sohn Thomas



Mein „HERZLICHES DANKESCHÖN“ an alle, die mich in meinem Vorhaben unterstützt und mir geholfen haben diesen 1. grösseren Auftritt zu verwirklichen. Einen speziellen Dank an Doris, Roland und Thomas. Es hat grossen Spass gemacht mit euch allen an der HUND 04 zu sein. *Eure Maria Eichenberger*